



# communiqué

N°: 024  
No.:

Le 4 février 1987

## LE CANADA APPUIE L'UNICEF AU BANGLADESH

DHAKA, BANGLADESH--Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada versera 4 millions de dollars en faveur d'un programme de survie des enfants réalisé par l'UNICEF-Bangladesh et le Comité d'avancement rural du Bangladesh.

Ce programme de 12 millions de dollars vise à réduire le taux de mortalité infantile et à enseigner aux mères les soins de santé primaires; il est financé à parts égales par le Canada, la Suède et la Suisse. En ce qui concerne le Canada, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) fournira les deux tiers de la contribution et l'UNICEF-Canada, le reste.

M. Clark a indiqué que ce programme s'adresse aux familles de 155 des 460 "upazilas", des sous-districts ruraux du Bangladesh.

Dans 140 d'entre eux, le programme permettra d'enseigner aux mères des techniques de réhydratation orale, traitement domestique de la diarrhée, qui est la principale cause de mortalité chez les enfants en bas âge. Il permettra également de vacciner les mères et les enfants, et de distribuer des suppléments de vitamine A à des enfants atteints de malnutrition.

Dans les 15 autres upazilas, le programme aidera le ministère de la Santé à administrer les soins de santé primaires. A l'échelon des villages, les sages-femmes pourront perfectionner leurs compétences, et des comités de santé seront mis sur pied pour encourager la participation de tous.

.../2